

# VALDEBEBAS QUIERE SER UN REFERENTE PAISAJÍSTICO PARA MADRID

**LA JUNTA DE COMPENSACIÓN DE VALDEBEBAS CONVOCA UN CONCURSO INTERNACIONAL PARA LA ORDENACIÓN Y EL DISEÑO DE UN NUEVO PARQUE URBANO DE OCHENTA HECTÁREAS QUE PRETENDE CONVERTIRSE EN REFERENTE DE OCIO Y NATURALEZA PARA LA CIUDAD.**

La Oficina de Concursos anunció el pasado mes de febrero la convocatoria, abierta tanto a arquitectos como a ingenieros y paisajistas, para la creación de un nuevo espacio verde en el ámbito de Parque de Valdebebas. Los participantes deberán proponer soluciones que revaloricen el espacio, resuelvan las conexiones y la transición entre la nueva ciudad y el parque y generen dotaciones y usos acordes con la escala del parque. El concurso, fruto de un convenio entre el Ayuntamiento de Madrid y la Junta de Compensación, persigue la creación de una zona verde singular y de gran calidad paisajística para los habitantes del nuevo desarrollo urbano. Parque de Valdebebas, con una superficie superior a los diez millones de metros cuadrados, es uno de los mayores proyectos urbanísticos en la historia de Madrid. Situado en el sector noroeste de la ciudad, este enclave acogerá más de 12.500 viviendas, un gran parque forestal de más de 500 hectáreas y grandes actuaciones como el Campus de la Justicia, la ampliación de los recintos feriales de IFEMA y la nueva Ciudad Deportiva del Real Madrid.



## EN LA OCAM

// NOTICIAS VALDEBEBAS QUIERE SER UN REFERENTE PAISAJÍSTICO PARA MADRID • NUEVA FACHADA PARA LA BASÍLICA DE LA MERCED • CONCURSO DEL DISEÑO DEL CARTEL PARA EL DÍA DEL NIÑO DEL DISTRITO DE TETUÁN • 1.500 METROS PARA GESTIONAR EL DEPORTE EN LEGANÉS • MADRID ARQUITECTURA 100%. PROPUESTAS SELECCIONADAS



# LA BASÍLICA DE LA MERCED TENDRÁ NUEVA FACHADA

Tal y como se hiciera en 1949 para elegir el proyecto de Luis Laorga y Javier Sáenz de Oiza para la construcción de la basílica hispanoamericana de Nuestra Señora de la Merced, la Comunidad Mercedaria ha lanzado un concurso de ideas para seleccionar la propuesta de rehabilitación de las fachadas del edificio. La finalidad de la convocatoria es aplicar sobre la actual basílica las nuevas técnicas de solución en revestimientos sin modificar la estructura general del edificio. El motivo de esta actuación es que la basílica, ubicada en la calle General Moscardó de Madrid, presenta diversas anomalías causadas por el desplazamiento de varias placas del chapado de los frentes del forjado de las fachadas.

## NUEVO DISEÑO DE CARTEL PARA EL DÍA DEL NIÑO

Por segundo año, el Distrito madrileño de Tetuán ha contado con la Oficina de Concursos para la convocatoria del concurso de diseño del cartel anunciador de la celebración de la XXVIII edición del Día del Niño. Esta fiesta, que nació en 1982 como una actividad cultural para el barrio, goza hoy de repercusión en toda la ciudad dado el alto grado de participación. En la pasada convocatoria resultó seleccionada la propuesta presentada por Isabela Wieczorek y Diego Sánchez Blanco. El jurado valoró su diseño por la "adaptación de la propuesta a la multiculturalidad del distrito" y "la aportación del cartel al mundo de los niños con la imagen de videojuego".



XXVIII EDICIÓN DEL  
DÍA DEL NIÑO  
EN EL  
DISTRITO DE TETUÁN  
DE MADRID



## 1.500 METROS PARA GESTIONAR EL DEPORTE EN LEGANÉS

El Ayuntamiento de Leganés, con el apoyo de la OCAM, lanzó el pasado mes de enero un concurso para seleccionar una propuesta para la construcción del Centro de Recursos para el Deporte: Leganés Deporte y Gestión. El edificio se ubicará en un solar de casi 1.500 m<sup>2</sup> de la Ciudad Deportiva El Carrascal, en la con-

fluencia de la Avenida de Europa con la Avenida Juan Carlos I del municipio madrileño.

Con esta actuación el Ayuntamiento quiere aglutinar en un único espacio todas las actividades administrativas y de gestión que se generan en torno al deporte.